

民間型小規模幼稚園は、 収支的に運営できるのか

教育長 町が何らかの財政支援をする
必要がある

塔村俊介 議員



答 幼稚園化は、幼稚園
の保育所化と町立から民間へ
の民営化の2つの側面がある。小規
模幼稚園を民間運営で、収支的に運
営できる状況なのか。
安部教育長

問 幼稚園の保育所化が進められ
ている中で、奥出雲町内から幼稚園が一
括と保育所への幼稚園教
育の活用の考えはないか。
安部教育長

答 小学生のスポーツ少
年団などは少子化の中で大変厳
しい運営となつて
いるところも多い。また、
中で大人数の生活をし、
感性を育んでいく方法も
あると考える。再編の考
えはいか?
安部教育長

答 自宅から通える高校
進学の選択肢を残すこと
は、将来ふるさとへの愛
着を考える上でも非常に
重要。県立高校で難しい
再編の話は指導者等から
名である。現在のところ
352名である。

答 小中学校の教職員で自
発的に立ち上げた奥出雲
教育を語る会が活動して
おり、支援したい。町民
に対しても情報提供を行
いたい。

答 少子化の現状を考えると、ほとんどの学校で複式学級が発生すると思う。複式学級の先進地北海道では、教師の研修が重要であると言われる。教師の研修の充実を。

答 現在小学校11校中5校に複式学級があり、さらに2、3年でもう3校程度増えると予想される。教員の研修については、基本的に県の責任で実施されている。その他は仁多郡教育研究会の中で検討する。

答 志願者減の原因は何と考
えているか。
安部教育長

答 次に、全国屈指の情報通信環境を活かしたまちづくりについて問う。最近開設したホームページ奥出雲ごこちの目的と展開はどう考えているか。
横田高校を維持発展させていくことは、重要な課題であり、地域を挙げて対応する課題である。

答 横田高校の志願者数が定員に対し半分強で、仁多・横田中の卒業生の半分が町外に出ている異常な状態である。町としてどのように考えているか。
横田高校を維持発展させたい。
答 再編した場合、送迎が大きな課題となる。保護者の意見を聞いほしい。
横田高校の志願者数が定員に対し半分強で、仁多・横田中の卒業生の半分が町外に出ている異常な状態である。町としてどのように考えているか。
横田高校を維持発展させたい。

出ていない。

高校では、町の教育委員会スタッフが高校に常駐し、高校の建て直しを行っている。積極的に関わっていきたい。

答 高校では、町の教育委員会スタッフが高校に常駐し、高校の建て直しを行っている。積極的に関わっていきたい。